
実施月日
発言の
順序

通告議員 質　　　問　　　内　　　容

1 金 丸 俊 明 自治会要望について

未来構想「包括子育て支援」の在り方について

共生社会における新型コロナウイルスの感染
予防対策について

3 中 沢 美 恵 不登校児童生徒への支援について

空き家対策

庁舎統合に伴う空きスペースの利活用について

学校給食を有機食材に！

国が有機農業推進に予算を倍増どうする中央市

学校運営協議会について

中央市内外の防災協定について

空家対策について

耕作放棄地の取り扱いについて

子供の未来を守り育てる取り組みについて

「ゼロカーボンシティ」宣言について

介護保険制度について

シルクの里公園について

新型コロナウイルス対策について

市道の補修について

入札制度の改善について

令和２年 第４回定例会 一般質問要旨

１２月１４日
（月）

2 田 中 清

4 江 間 政 雄

5 名 執 義 髙

１２月１５日
（火）

1 新 海 一 芳

2 小 池 満 男

3 田 中 輝 美

4 笹 本 昇

5 木 下 友 貴


